

Obra Social PAHC Bages: Parlem!

Tras la acción del martes, que requirió 13 horas de ocupación de la oficina de Caixa Penedès para obtener una dación en pago con alquiler social, nos vemos obligadas de nuevo a salir a la calle. Esta vez para proporcionar vivienda a familias que se encuentran en una grave situación de precariedad de vivienda.

La PAHC Bages ha decidido liberar un bloque de pisos de Caixa Banc en el barrio viejo para que dos familias tengan un lugar digno para vivir y para hacer justicia y reclamar políticas reales de vivienda social. Para presionar a las entidades bancarias para que abran los pisos vacíos a las familias que lo necesiten y den dación en pago y alquiler social a las afectadas por la hipoteca.

Un bloque de pisos liberados en el barrio viejo para dar vida a un casco antiguo abandonado desde hace tiempo a la acción de los especuladores y a la inacción de las administraciones, que degrada la vida y la actividad de esta parte importante de la ciudad.

Nos posicionamos con firmeza para seguir con la ocupación de viviendas vacías de las entidades financieras y por realojar de los que han sido obligados a dejar su casa, adhiriéndose a la Obra social de la PAH que ya ha liberado 12 edificios en ciudades como Sabadell, Terrassa o Girona. Con más razón en Manresa, capital de los pisos vacíos con 24% de viviendas desocupadas.

# PAHCBPARLEM! # 12BLOCSPA

NO POT SER, GENT SENSE CASES I CASES SENSE GENT